

HOMENAJE A TRUEBA

PARA celebrar el vigésimo quinto aniversario de la muerte de Trueba se han organizado en Bilbao diferentes actos de homenaje.

El caserío y los niños, objeto ambos de los amores preferentes del inolvidable poeta vizcaíno, han constituido los elementos principales del actual honorífico recuerdo.

En el caserío de Montellano, donde vió la luz el malogrado cantor de nuestras montañas y en la casa núm. 8 de la calle de Ibáñez, de Bilbao, donde falleció, se han colocado lápidas que recuerdan el principio y fin de la vida, modelo de honradez, y virtudes, del inolvidable poeta de las Encartaciones.

Los niños premiados en las escuelas municipales de Bilbao subieron al cementerio de Mallona, donde reposan los restos de «Antón el de los cantares», y el alcalde, Sr. Marco Gardoqui, con palabras llenas de atrayente sencillez, hizo el elogio del poeta, en términos que quedara grabado en las cabecitas infantiles el amoroso recuerdo de aquel corazón que tanta bondad y ternura prodigó a los niños.

Ante la estatua que se levanta en la plaza de Albia desfilaron todos los niños de las escuelas de Bilbao, depositando ramos de flores a los pies del esclarecido poeta. Fué un acto de conmovedora grandeza, que realizaron las autoridades con su presencia, y la banda municipal ejecutando apropiadas composiciones musicales.

En la iglesia de Montellano y en Bilbao se celebraron solemnes misas de *Requiem*; y coronáronse los actos de homenaje con una brillante velada que tuvo lugar en el Teatro de los Campos Eliseos, y en la que los Orfeones Euskaria y Coral hicieron gala de sus excepcionales facultades artísticas, ofrendadas en honor del ilustre vate de nuestras montañas.

Ha sido el homenaje digno de la relevante figura en cuyo honor se ha dispuesto.

J. R. BELAUSTEGUIBEITIA